

Bodas en el Alcázar

El Museo del Ejército toledano se convierte en el primero estatal en acoger eventos para aumentar los ingresos

05.10.12 J. V. MUÑOZ-LACUNA | TOLEDO. DIARIO VASCO.COM



El Museo del Ejército, ubicado en el histórico edificio del Alcázar de Toledo, se estrena este viernes como escenario de celebraciones con una cena de gala a la que asistirán 300 personas. A partir de ahora, este museo, dependiente del Ministerio de Defensa, albergará banquetes de bodas, bautizos y comuniones, cenas de empresa y otras celebraciones sociales, lo que lo convierte en el primer museo estatal que se abre a iniciativas de esta índole.

La crisis y los recortes presupuestarios afectan a todos y organizar banquetes es un medio más para obtener recursos económicos. Así lo entiende el Ministerio de Defensa con la puesta en marcha de este proyecto bajo el nombre de 'El Alcázar, un museo para eventos'. «Es un museo con muchas posibilidades pues, además de su patio de armas, tiene otros patios y jardines en los que pueden organizarse cenas o cócteles», afirma Diego Fuentes, gerente del grupo Botín, propietario del restaurante madrileño Botín -el más antiguo del mundo, según el libro Guinness de los Records- y del toledano Hacienda del Cardenal, que se encargará de satisfacer el apetito de quienes acudan al Alcázar. «Aquí se puede disfrutar de un

ambiente excepcional en un sitio con tanta historia y por eso queremos potenciar este tipo de eventos», añade Diego Fuentes.

Este grupo empresarial incluso se plantea celebrar bodas civiles en el interior de esta histórica fortaleza de origen romano que llegó a ser residencia del emperador Carlos I y de las reinas viudas de Felipe IV y Carlos II. Más recientemente, en la pasada Guerra Civil, el Alcázar fue testigo de un duro asedio de 70 días por parte del bando republicano que finalizó con la entrada de las tropas franquistas. Un episodio bélico que la propaganda franquista convirtió en mito y símbolo. Hace dos años, el Alcázar abrió sus puertas como Museo del Ejército y ya es, junto a la catedral, el monumento más visitado de Toledo.